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В статье дано определение самодетерминации преступности, а также обосновывается необходимость рассмотрения данного фе-

номена. Для достижения поставленной исследовательской цели были использованы следующие методы: анализ, синтез, индукция, 
дедукция. На основе проведенного исследования автором предлагаются три уровня противодействия самодетерминации преступ-
ности: противодействие самодетерминации всей преступности; противодействие самодетерминации отдельных групп преступлений; 
противодействие самодетерминации отдельных преступлений. Проведенное исследование развивает и уточняет сложную и практически 
значимую проблему изучения феномена самодетерминации преступности с целью минимизации распространения данного явления 
в обществе. Также автором определены субъекты противодействия самодетерминации преступности.

Ключевые слова: преступность, самодетерминация преступности, причины преступности, противодействие преступности, кри-
минология, субъекты профилактики, борьба с преступностью.

Bochkareva Elena V., Postgraduate Student of the Department of Criminology and Penal Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL) 
The Main Areas of Combating Self-Determination of Crime for the Purposes of Its Minimization
The article defines the self-determination of crime, as well as the necessity of considering this phenomenon. To achieve the research mission, 

were used the following methods: analysis, synthesis, induction, deduction. Based on the study, the author proposes three levels of counteraction 
against the self-determination of crime: counteraction against the self-determination of all crime; counter self-determination of certain groups of 
crimes; opposition to the self-determination of individual crimes. The study develops and clarifies the complex and practically significant problem of 
studying the phenomenon of self-determination of crime in order to minimize the spread of this phenomenon in society. The author also identified 
the subjects of countering the self-determination of crime.
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